
 

 

 

 

おはようございます、こんにちは、こんばんは（笑） 

はじめましての人ははじめまして。知ってる人は久しぶり？ 

平成２５年度のバドミントン部部長の、「もりたつ」こと森達也です 

今回各部活の様子を紹介させていただける場を用意していただいて喜ばしい限りです。 

これからバドミントン部の様子をどんどん不定期につたえていけたらいいなーと思います 

 

 

 

 

４回生  ５人（女子５人 教採がんばってー） 

３回生  ２人（男子２人 花がないなぁ・・・） 

２回生  １１人（男子５人 女子６人 相当個性派な

メンバーばっかです） 

） 

１回生 

５月末現在、７人の入部者が

いてくれてますー！ 

・男子が４月に県リーグに出場（現在４部。すごくないよ？）。決勝までいったけど惜しく

も負けてしまいました・・・ 

・女子が市民大会に参加。一組が一部で準優勝しました！！ 

・もりたつのボーリングのハイスコアが１９０になりました（笑） 

 


